

日本共産党的高橋ちづ子衆院議員(61)は6期17年、東北地方を駆けめぐり、住民の声を国会に届け政治を動かしてきました。来たる総選挙でも、地方と国会をつなぐ高橋議員の「東北の命綱」の議席は絶対に欠かせません。

東北の

1

命繼

先が見えず、長引けば廃業に追い込まれる」という訴えに、「県民にどうして不可欠な地域交通として位置付けるべきです。国で支援できるよう国交委員会で頑張ります」と約束しました。

8月には山形県上山市の觀光協会で旅館経営者らと懇談。震災や豪雨など災害の困難から抜け出そうとしていた矢先のコロナ禍で、イベント中止や宿泊キャンセルによって売り上げが前年比4割になっているなど、厳しい状況が語られました。

高橋議員は、「雇用調整助成金の受給延長はどこでも切実な願いです」と応じ、経営と従業員の雇用を守れと厚労省に迫っています。

再編問題で病院関係者と懇談する高橋議員（立っている人）――
2019年12月25日、秋田県羽後町



日本共産党衆院議員 高橋 ちづ子さん

吉田・医療

高橋議員は、「声をあげれば変えられることを実践で示すことが自分の役割」と決意を胸に、現場の声をもとにして国会で訴えを強めています。

6月の衆院国土交通委員会では、東北三大まつりを始め各地でイベント中止が相次いでいることによる損失を示し、「地域に即した直接の支援が必要」と主張。答弁した赤羽一嘉国交相（当時）は、地方の観光事業支援とし

た問題では、各県で院長らと会い、「厚労省に撤回を強く求めるとともに、医療現場の実態をつかんで、要望に応える施策も提案していくたい」と訴え、意見交換を重ねています。

全国で聞いてきた声をもとに、予算委員会で安倍前首相に「コロナ禍で感染症病床や資材の備えもなく、病床削減強行とはどういうことですか」と追及。数日後、懇談した公立病院の院長から「テレビで見て驚きました。私たちの声を届けてもらえて、大きな激励をいただいた」とお礼の手紙が届きました。

如遇改善へ

て約100億円を計上す
ることを約束しました。